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Активистка по жизни!

И. В. Лобеева у стенда с фотографиями своей семейной 
династии железнодорожников.

Татьяна ШЕВЧЕНКО
Фото автора.

Ирину Васильевну Лобееву в 
Вычегодском знают многие. 
Она - яркий общественник, 
председатель совета вете
ранов аппарата Сольвыче- 
годского отделения.

Впрочем, активисткой 
Ирина была еще в годы 
юности. На многих свадеб
ных фотографиях вычегод
ских пар середины семиде
сятых - начала восьмидеся
тых годов, которые бережно 
хранятся в семейных альбо
мах, запечатлена красивая 
девушка в белой гипюровой 
кофточке. Это Ирина, в деви
честве Панагушина, а после 
замужества Лобеева. Буду
чи лидером комсомольской 
организации, она поздрав
ляла молодоженов поселка 
железнодорожников на це
ремониях бракосочетания в 
Доме культуры. В преддве
рии юбилея мы встретились 
с Ириной Васильевной.

Она - коренная житель
ница Вычегодского, роди
лась, выучилась и работа
ла исключительно в родном 
поселке. Ирина - старшая из 
троих детей в семье железно
дорожников. Ее отец Васи
лий Аркадьевич Панагушин 
43 года отдал работе на же
лезной дороге. За трудовые 
достижения был награж
ден знаком «Почетный же
лезнодорожник». Мама Га
лина Ивановна Панагушина 
27 лет отработала техником 
грузового отдела в Сольвы- 
чегодском отделении.

- Родители воспитыва
ли меня строго, - рассказы
вает Ирина Васильевна. - 
После восьмого класса вме
сте с подругами захотела 
съездить по путевке на Чер
ное море. Но чтобы зарабо
тать на поездку (а отец ска
зал, что только так можно 
будет поехать), пришлось 
стать посудомойкой в сто
ловой вагонного депо. Впро
чем, опыт у меня был - уже в

13 лет я работала на стройке.
Еще девчонкой она всег

да была в центре событий. 
В школе выступала на 
праздниках, участвовала в 
конкурсах чтецов (неодно
кратно становилась победи
телем), становилась веду
щей концертных программ, 
смотров художественной са
модеятельности. В пионер
ских лагерях, где отдыхала 
по три смены, избиралась 
председателем совета отря
да и даже всей пионерской 
дружины.

- В детские годы очень 
хотела научиться играть на 
фортепиано, но у родителей 
не было материальной воз
можности купить мне этот 
инструмент. Не отчаялась, 
начала заниматься в доступ
ном драмкружке (с пятого 
класса выступали в обеден
ные перерывы перед рабо
чими на станциях) и спор
тивной секции по баскетбо
лу, - говорит Ирина Васи
льевна. - Сегодня с большим 
удовольствием пою в на
шем ветеранском коллекти
ве «Вычегодская гармонь».

После окончания школы 
Ирина устроилась работать

санитаркой в детское отде
ление в узловую больницу 
на станции Сольвычегодск, 
а в 1976 году активную де
вушку (редактора стенгазе
ты больницы, постоянного 
участника конкурсов худо
жественной самодеятельно
сти) перевели на должность 
заведующей сектором учета 
узлового комитета комсо
мольской организации стан
ции Сольвычегодск.

- Я очень люблю детей, 
мечтала стать воспитате
лем в детском саду, - рас
сказывает Ирина Васильев
на. - Но судьба сложилась 
так, что я пошла по роди
тельским стопам, в желез
нодорожную отрасль, о чем 
ничуть не жалею.

19-летней девушкой по
ступила на заочное обуче
ние в Ухтинский техникум 
железнодорожного транс
порта. В связи с выбранной 
специальностью ее переве
ли работать оператором от
дела движения и пассажир
ской работы Сольвычегод- 
ского отделения Северной 
железной дороги. Через пять 
лет она стала инспектором 
отдела кадров отделения.

Несмотря на сложную ра
боту (а в своем коллективе 
она всегда пользовалась ав
торитетом, к ней часто обра
щались за советом и помо
щью), Ирина Лобеева про
должала вести активную об
щественную деятельность.
В 1997 году ее избрали пред— 
седателем комиссии по со- 
циальному страхованию от
деления дороги, а в 2000 году 
доверили должность пред
седателя профсоюзного ко
митета. И сегодня работни
ки отделения помнят, какой 
большой вклад она внесла в 
развитие культурно-массо
вого досуга железнодорож
ников. В 2010 году Ирину Ва
сильевну наградили знаком 
«За безупречный труд на же
лезнодорожном транспорте
- 30 лет», она носит звание 
ветерана труда. Ее дочери
- Наталья и Татьяна - так
же продолжили династию 
железнодорожников, тру
дясь в этой отрасли в Санкт- 
Петербурге и Ярославле.

Бывшие коллеги Ири
ны Васильевны говорят о 
ней как о вежливой, тактич
ной женщине, которая бы- 
стро находит подход к лю- 
дям, пользуется заслужен
ным уважением. Эти каче
ства помогают ей и сегод
ня - в работе в совете вете- 
ранов-железнодорожников. 
Его председатель Василий 
Александрович Бровин на
зывает Ирину Васильевну 
Лобееву не иначе как своей 
правой рукой. Ей он может 
доверить любое поручение, 
зная, что она выполнит его 
блестяще. Залог оптимизма 
этой замечательной женщи
ны, которая рано осталась 
вдовой, похоронила родите
лей и брата, заключается 
прежде всего в ее неравно
душном отношении к лю
дям, желании выслушать и 
помочь, а также в жизнера
достности, которой она ще
дро делится, несмотря на 
все повороты судьбы, с кол- 
легами-ветеранами и просто 
близкими людьми.


